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本报讯 为保持防空警报灵敏有效，增强全市

人民的国防观念，根据《浙江省人民防空警报设施管

理办法》第二十条规定，杭州定于 9 月 18 日上午 10

时00分至10时23分，在全市进行防空警报试鸣。

10 时 00 分至 10 时 03 分 试鸣预先警报。信

号为：鸣36秒，停24秒，反复三遍，时间三分钟。

10 时 10 分至 10 时 13 分 试鸣空袭警报。信

号为：鸣6秒，停6秒，反复十五遍，时间三分钟。

10 时 20 分至 10 时 23 分 试鸣解除警报。信

号为：连续鸣响，时间三分钟。

市人防办（民防局）将在杭州电视台综合频道

（HTV-1）、杭州人民广播电台（调频89）实时发放防

空警报信号。中国电信、中国移动、中国联通将向杭

州地区的部分手机用户发放防空警报信息。全市的

生产、生活及社会活动照常进行。 本报记者 盛锐

杭州试鸣防空警报，18日当天持续23分钟

本报讯 一夜之间，大卖场被盗手机 27 部，售

价达 11 万余元，而窃贼竟是从江苏打车来回的，光

车费都花了将近3000元。

杭州淳安民警兵分两路 5 天内辗转 3 省 5 地追

击，将该流窜作案的盗窃团伙成员全部抓获，并查

清阻断了销赃渠道。

9 月 4 日清晨，淳安县公安局千岛湖派出所接

到辖区某手机大卖场报警，该卖场发生盗窃案件，

一夜之间损失手机 27 部，其中不乏华为 Mate30、

P40Pro 等贵重机型，售价在 11 万余元。店内的监

控视频完整记录下了作案的过程，两名瘦小男子于

4 日凌晨 3 时 53 分左右进入卖场，实施盗窃。民警

张峰立即带人展开侦查，视频侦查人员调阅周边监

控对两人进行了追踪，发现两人 9 月 2 日出现在千

岛湖街头，曾对多处目标进行踩点，作案后便乘坐

出租车离开千岛湖前往外地。

追踪嫌疑人的民警发现，两名犯罪嫌疑人竟是

从江苏来的，而他们使用的交通工具竟然是出租

车，这来回的车费都要将近3000元。

千岛湖派出所民警张峰、洪一浩等人立即驱车跟

随两人的行踪追击，途经浙江杭州，江苏无锡、盐城、常

州等地，昼夜兼程，最终在宜兴发现了两人的踪迹。经

过深入调查，民警发现两人隶属于一个盗窃犯罪团伙。

这个团伙成员多为社会闲散人员，年纪不大却已是惯

偷，多次流窜于江苏、浙江等地作案，涉案数额巨大。

目前，5名犯罪嫌疑人已被刑事拘留，案件正在进

一步审查中。 本报记者 鲍亚飞 通讯员 符明娟

花3000元从江苏打车赴杭，目标是大卖场的手机

本报讯 昨天，钱报记者接到读者报料：杭州双

浦镇水韵金沙公寓旁的赤通浦河段游步道，8 月份

安装的路灯与景观灯通宵亮着，射向空中，给游步

道旁的小区住户带来了不小的困扰。

昨天上午 11 时，记者首先来到这条游步道。

果然，这里的景观灯还亮着，且每个间隔不超过三

米，数量很多。随后，记者又找到水韵金沙公寓距

离游步道最近的 12 幢，敲开 14 楼一户住户的家

门。住户杨女士（化名）的房间正好朝向游步道。

杨女士说，本来赤通浦河开始两岸绿化整治是

个造福社区造福居民的好事情，但是 8 月份以来楼

下的绿化景观灯让她很是苦恼。“景观灯安装密度

太高了，然后又朝着天上，一到晚上房间里就很亮，

我没办法睡觉。”杨女士说拉上窗帘房间不能正常

通风，但是不拉又实在太亮了。

已建设好的游步道位于水韵金沙小区左面，从

小区的 10 幢开始向里延伸。受到景观灯影响的分

别是10幢、12幢、15幢。

闫师傅是住在10幢6楼的住户，他表示游步道

此前并没有安装灯带，“今年8月份刚装上的。”据闫

师傅观察，这边的景观灯自从安装上以后就是24小

时不关，“从白天亮到晚上，从家里是能看到明显光

亮的。”

住在10幢5楼的詹阿姨也有如此感受。

两位居民说，这样的现象已经持续了十几天。

下午，记者联系上了负责河段两岸绿化整治的

之江城投基础公司工程部的负责人叶先生。对方

表示，河道绿化整治工程还在施工阶段，因此游步

道的路灯与景观灯的亮灯时间还在调试。

对于附近居民关心的游步道亮灯时间，叶先生

也给出了明确答复：“三天内会定下具体的晚上亮

灯时段，白天不会亮灯了。”另外，对于景观灯的朝

向问题，叶先生表示会调整朝向，“让它们都尽量朝

向绿植或游步道，尽量做到不影响居民正常生活。”

据悉，该河道的绿化整治工作完成后将会形成

优美的沿江景观，有效带动周边综合环境的整治和

提升，切实改善麦岭沙村和小江村的生态环境，为

周边居民提供一个亲近自然与放松身心的休闲绿

道。

见习记者 周琪 记者 盛锐 通讯员 叶玉铉 文/摄

游步道景观灯直射，小区居民彻夜难寐游步道景观灯直射，小区居民彻夜难寐

本报讯 昨天上午，小张乘坐高铁从福建福州

赶到杭州，向一年前为他做植发手术的医院——杭

州新生医疗美容门诊部（下文简称“新生植发”）讨

要说法。

小张戴着一顶黑色的鸭舌帽，脸上写满了无

奈。“唉，一年前就是在这里，我满怀期待地做了发

际线植发手术，哪晓得会是这样的结果。”小张取下

鸭舌帽，露出只有零星几撮头发的脑袋。

小张翻出一年多前拍的个人写真，照片里小张

的帅气与如今的样貌对比，就像变了一个人。当时，

他为了提升自己的颜值，花了1万多元在新生植发做

了发际线植发。此后，因工作调动，他回到了福建。

植发手术四个多月后，后脑勺却开始大把脱

发。“到现在，我头顶和后脑勺几乎都没头发了，偶

尔头皮还会红肿。”

小张是做设计工作的，一些公司对设计师的颜

值有一定要求，平时工作也不允许员工戴帽子。“我

去应聘，人家一看我这头发，就不要我了。”小张说，

因为脱发问题他的工作也没了。

更令他伤心的是，女朋友也离他而去。

“我植发际线时用的毛囊是从我后脑勺取的。”

小张告诉记者，一开始大面积脱发的区域就是医生

取毛囊的地方。

此外，小张还说，植发手术做完的第二天，就出

现了副作用。“我大概打了两天的嗝，当时医生说是

应激反应。”小张在当地药店的推荐下购买了一种

药品。服用后，打嗝情况消失。

四个月以后，小张的后脑勺开始脱发，还出现了

头皮红肿的情况。他又咨询了医院客服，客服表示

这也是术后的应激反应，又给他推荐了一种外用涂

抹的药品。小张购买药品涂抹，但掉发情况没有好

转。

小张发际线植发存活率不够如何解决？该院王

院长表示，需要先做植发存活率鉴定，根据鉴定结果

再确定赔偿。根据当时签署的合同，如果植发存活率

不够，院方会根据存活率比例退还相应的金额。

小张的脱发是否是此前植发引起的呢？对方

表示，植发手术并不会引起脱发和秃顶：“我们植发

手术可能产生的并发症中，没有脱发这一后果，在

我们这里植发的顾客也没有发生类似的情况。一

般来说，术后四个月内可能会发生应激性脱发，但

四个月后会慢慢长出来的。”王院长认为，小张的脱

发可能与其自身局部免疫系统有关，而非之前的植

发手术引起。

对于这样的解释，小张不接受。

“如果真觉得是手术导致的，可以去三甲医院

鉴定，或者请求医疗鉴定，如果是我们手术导致的

掉发，我们会负起全责。”王院长说。

目前，下城区市场监管部门已介入调查和调

解。“后续医院是否应该赔偿张先生斑秃的费用，要

等权威医疗鉴定结果出来以后才能继续协商。如

有必要，也可以走法律途径。”市场监管部门的工作

人员说。 本报记者 谢春晖 见习记者 柳依然

帅小伙万元植发，结果头发工作女友都没了

左图为小张一年前的发量，右图为脱发后的小张
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